
Пару дней назад закончился Отборочный этап чемпионата АССК
России по шахматам.

Наши студенты-спортсмены встретились с финалистами прошлого года,
отправившимися на Суперфинал АССК, и задали им пару вопросов.

Как проходила Ваша подготовка к Суперфиналу Чемпионата АССК 2022?

- София: Подготовка была довольно стандартной. Я тренировалась играя по сети, а
также посещала шахматный клуб, где разбирали партии. Освежила в памяти основные
дебюты и вспомнила некоторую теоретическую часть, которую успела подзабыть.

- Татьяна: Повторяла дебюты и играла онлайн. В целом, я ко всем соревнованиям так
готовлюсь. Ожидала сильных соперников и очень интересные партии, ну и, конечно
же, классно проведенного времени и новых знакомств.

Были ли какие-то серьезные трудности на Суперфинале Чемпионата АССК?

- София: Из-за того, что Политех впервые отправил команду по шахматам на чемпионат
АССК, давления никакого не было, я хотела лишь показать все, что могу, и сыграть
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достойно.

- Татьяна: К счастью, никаких серьезных трудностей не было, все проходило в
спокойной и теплой атмосфере!

Какие дебюты были наиболее полезными для Вас? Что в игре противников вызывало
трудности?

- София: Основные дебюты, которые были использованы мной на соревнованиях - это:
Берлинская защита, Сицилианская защита, Королевский гамбит и дебют четырех
коней. К тому же, я люблю связывать фигуры для скрытых шахов, это часто помогает
одержать победу.

- Татьяна: Я использовала множество разных дебютов, часто встречались игроки, с
которыми я так или иначе знакома, поэтому были предположения, чем можно их
удивить. Но, когда попадался незнакомый соперник, из-за невозможности посмотреть
пару его партий, было непросто найти ключ к победе.

Понравился ли Суперфинал Чемпионата АССК?

- София: Чемпионат очень понравился! Я полна впечатлений! Было приятно
пообщаться с людьми со схожими интересами. Жаль, что не удалось занять призового
места из-за неудачного стечения обстоятельств. Несмотря на это, фестиваль подарил
море положительных эмоций и впечатлений!

- Татьяна: Да, эмоции от чемпионата были просто потрясающими. Понравилось
буквально все: начиная от приобретенного опыта, который мы получили как
шахматисты, до организации такого мероприятия, а также большое количество новых
знакомств с ребятами из других городов. Все было досконально продуманно. Приятно
ощущать себя частью такого масштабного события. От себя могу сказать, по итогу
было немного обидно, что играли не в полном составе и поэтому не получилось
добиться наилучшего результата.

Материал подготовил:
Алексей Фурсенко
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